

[Ligue 1](#)[les notes](#)[Ligue 2](#)[transferts](#)[Qualif CM 2022](#)[Ligue des Champio](#)

Smaïne Tabennehas est un proche de Karim Benzema. (A. Martin/L'Équipe)

**L'ÉQUIPE**

Smaïne Tabennehas, un proche de **Karim Benzema, lavé de tous soupçons**

Smaïne Tabennehas avait été mis en examen dans le cadre d'une affaire d'agression, à l'automne 2018, au préjudice d'un intermédiaire dans le milieu du foot. Ce dernier avait été chargé de récupérer une somme d'argent pour le compte de l'attaquant du Real Madrid.

[accueil](#)[chrono](#)[14
directs](#)[explore](#)[1
live](#)

Guillaume Dufy

mis à jour le 3 septembre 2021 à 19h01



partager



partager



commenter

Smaine Tabennehas et Yamna Aghrib ne seront pas jugés. La juge d'instruction du Tribunal judiciaire de Paris a décidé de ne pas renvoyer devant la justice ces deux personnages, acteurs majeurs et malheureux d'une affaire rocambolesque qui avait éclaté à l'automne 2018, et éclaboussé Karim Benzema, l'attaquant du Real Madrid. Le dimanche 8 octobre, vers 18 heures, Leo D'Souza, bien connu du milieu du foot dans lequel il a beaucoup oeuvré et à différents niveaux, s'était rendu au commissariat de Nanterre afin de déposer plainte pour des faits d'enlèvement. La veille, des individus l'auraient agressé, sur les quais de Seine du XIIIe arrondissement, aux abords d'un bar à chicha.

lire aussi

[Les détails d'une affaire rocambolesque qui touche des proches de Karim Benzema](#)

Intermédiaire polyvalent, Leo D'Souza explique aux policiers qu'il connaît bien Karim Benzema, qu'il travaille pour lui depuis quelque temps, et qu'il est allé récemment au Maroc afin de récupérer une somme de 50 000 euros destinée à l'attaquant madrilène après un « ménage » effectué chez un riche homme d'affaires égyptien. Mais les douaniers marocains, c'est ce qu'assure D'Souza aux enquêteurs, ont confisqué l'argent. Il poursuit sa démonstration en expliquant que l'attaquant est sans doute à l'initiative de ce qui lui est arrivé, la veille, sur les bords de Seine, peu avant minuit. Il est d'ailleurs persuadé d'avoir reconnu le joueur, assis à l'arrière d'un van noir.

Benzema a déposé plainte contre D'Souza en 2018, classée sans suite

Les investigations, notamment sur la localisation des téléphones

comprendre ce qu'était devenu l'argent. À la lecture de l'ordonnance de non-lieu, on apprend même que Benzema, qui a été entendu dans cette affaire en juillet, a déposé plainte en octobre 2018, à Meaux, contre D'Souza pour des faits d'abus de confiance, une plainte qui a d'ailleurs été classée sans suite.

Pour tenter de joindre D'Souza, et d'avoir une explication, Benzema avait mandaté Yamna Aghirb, jeune femme âgée de 22 ans aux moments de l'histoire. Elle travaillait dans la communication, et le marketing, et collaborait sporadiquement avec la star du Real. Elle connaissait aussi parfaitement Leo D'Souza, une relation professionnelle. D'ailleurs, elle était également au Maroc quand il avait effectué le déplacement afin de tenter de rapatrier les 50 000 euros. Le croisant par hasard, elle avait même accepté, par amitié, d'en prendre 10 000 afin de ne pas trop alerter les services de douane. Le 7 octobre, elle devait donc retrouver D'Souza, et organiser un FaceTime entre lui et l'ancien buteur de l'Olympique Lyonnais. Elle prévoyait de se rendre seule à ce rendez-vous mais finalement elle va accepter d'être accompagnée par Smaïne Tabennehas, un ami d'enfance du Madrilène.

C'est avec lui que D'Souza se serait battu. Aux policiers, D'Souza, qui n'a pourtant pas souhaité être examiné par un médecin, a juré avoir pris des coups de poing et de pied. Interrogés par les enquêteurs, plusieurs témoins ont mis à mal la version du plaignant, Aghrib racontant même que D'Souza s'était laissé tomber afin d'attirer l'attention. Une chose est certaine, il n'y a pas eu de tentative d'enlèvement, ni ce fameux appel FaceTime. À Paris ce jour-là, Karim Benzema a donc attendu patiemment et en vain dans sa chambre d'hôtel cet échange téléphonique. Aghrib et Tabennehas le retrouveront donc un peu plus tard, dans la soirée, afin de lui raconter la scène, une histoire qui provoqua, aux dires des deux protagonistes, la colère du joueur qui apparemment n'a guère apprécié que Tabennehas se joigne à la discussion avec D'Souza.

« C'est beaucoup de bruit pour rien. En tout, l'enquête a duré deux ans, 10 mois, et 26 jours. Et depuis le même temps, notre client ne cesse de

Les avocats de Smaïne Tabehennas

Le 13 novembre, Smaïne Tabennehas et Yamna Aghrib étaient placés en garde à vue, et deux jours plus tard, ils étaient mis en examen pour des chefs de tentative d'extorsion, et de complicité de tentative d'extorsion. Plusieurs confrontations étaient organisées, et elles n'ont pas aidé le plaignant dont les versions sur l'histoire des 50 000 euros, et le contexte de l'agression du 7 octobre ont souvent changé. Il a par exemple longtemps incriminé Aghrib avant de la dédouaner complètement.

Il y a quelques heures, les deux principaux protagonistes de ce scénario à dormir debout ont reçu l'ordonnance de non-lieu. Un véritable soulagement pour Maîtres Lola Dubois et Yassine Maharsi, les avocats de Smaïne Tabehennas : *« C'est beaucoup de bruit pour rien. En tout, l'enquête a duré deux ans, 10 mois, et 26 jours. Et depuis le même temps, notre client ne cesse de crier son innocence. Leo D'Souza a instrumentalisé la justice, en détruisant l'honneur et la probité de notre client. Il devra en conséquence répondre de ses accusations infondées devant la justice. Monsieur Tabennehas entamera sans délai une nouvelle procédure pour dénonciation calomnieuse. »*

publié le 3 septembre 2021 à 19h00

mis à jour le 3 septembre 2021 à 19h01

Karim Benzema

À lire aussi



Pogba et Benzema encore décisifs



La Hongrie profite du règlement



De drôles de numéros

La plainte de retoquée

14

1

accueil

chrono

directs

explore

live